

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Sr. Tom Arkins

• **Senador norteamericano en el país**  
El senador norteamericano Tom Arkins, se encuentra en el país para conocer sobre el Documento Esquipulas II, firmado recientemente por los cinco presidentes de Centroamérica. Asimismo, sobre los esfuerzos que realiza el gobierno para implantarlo.

• **2 "explosivistas FMLN" capturan**  
Dos sujetos especializados en la voladura de puentes y torres del tendido eléctrico, capturó el Ejército, cerca de Aguilares, informó ayer el COPREFA. (Inf. Pág. 25)

• **Piden investigar ayuda de AID**  
El destino de la ayuda por 250 millones de colones otorgados por AID al gobierno para la reconstrucción de pequeñas viviendas, permanece en la incertidumbre, dice ARENA. (Inf. Pág. 3).

• **Destacado periodista vendrá**

El Lic. Herman Schlageter, Presidente del Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos y Sociales, informó ayer que esa entidad ha invitado para visitar al país, para un ciclo de conferencia al connotado periodista Dr. Ariel Remos.

• **ANEP envía solidaridad**

ANEP ha expresado su reconocimiento y solidaridad a los empresarios nicaragüenses, por la dura prueba a que los somete el régimen sandinista. (Inf. Pág. 3)

• **"Comandante terrorista" muere**

Un sujeto, identificado como el "Comandante Javier", murió durante un combate ocurrido cerca de Nuevo Edén de San Juan, San Miguel; informó ayer el COPREFA. (Inf. Pág. 13)

• **Perece al ser ametrallado taxi**

El Sr. Danilo Santos Ramos, fue acribillado a balazos cuando regresa de un paseo de los Planes de Renderos junto con su familia. En el atentado criminal, resultaron heridas su esposa y un menor hijo de ambos. (Inf. Pág. 9).

• **Investigan desórdenes en Convención**

La Fiscalía envió ayer una comisión de fiscales a Ilobasco, Cabañas, para que acuse a todos los que resulten implicados en los desórdenes de la Convención Departamental del PDC, que dejó como saldo un muerto, dijo el Fiscal General, Dr. Roberto Girón Flores. (Inf. Pág. 3).

• **Condena asesinato de correligionario**

Enérgica condena por el asesinato del militante del PDC, Sr. Alfredo Barrera Panameño, en Ilobasco, expresó ayer el Ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena. Asimismo, hizo un llamado a la reflexión a los miembros del Partido Demócrata Cristiano, señalando que la violencia no es forma de resolver las diferencias. (Inf. Pág. 3)

• **Penas para narcotraficantes**

Penas diferentes de acuerdo a su participación en el delito, purgarán los cinco narcotraficantes encontrados culpables recientemente por un tribunal de conciencia, informó ayer el Juzgado Tercero de lo Penal. Los condenados en este millonario tráfico se encuentran recluidos en el Penal de Mariona. (Inf. Pág. 3).



Lic. Herman Schlageter



Dr. Roberto Girón Flores

# PAISA no perderá su identidad de Partido

PAISA se mantendrá como partido, no perderá su identidad. Pero si consideramos necesaria la unidad entre la oposición, para salir del caos político que vivimos.

Así lo expresaron ayer en nuestra Redacción los dirigentes del Partido Auténtico Institucional Salvadoreño, PAISA: Dr. y coronel Roberto Escobar García y Dra. María Julia Castillo Rodas.

Los dirigentes políticos, entregaron a nuestro Director una nota en la cual, señalan su inconformidad por las declaraciones del miembro del Consejo Central de Elecciones, Ing. Francisco Merino López, quien en su carácter de dirigente de

Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, informó del ingreso de los dirigentes de PAISA a ARENA.

La nota en su texto dice lo siguiente: "Señor Director de LA PRENSA GRAFICA don Rodolfo Dutriz. Presente. Estimado señor Director: "Como siempre, es de sumo agrado para nosotros presentarle un cordial y atento saludo y deseárselo el mejor de los éxitos en su delicada tarea de orientar a la opinión pública, a través del prestigiado rotativo LA PRENSA GRAFICA.

"El sábado 5 por la tarde mientras los miembros del Directorio Nacional de

—Pasa a la página 13—

# Por su ilegitimidad no acepta diálogo FMLN

"El FMLN-FDR no acepta la invitación al diálogo del presidente Duarte, porque considera que es aceptar la ilegitimidad de sus organizaciones".

Tal fue lo manifestado por el ministro de Justicia, Dr. Julio Alfredo Samayoa, quien señaló que al FMLN-FDR, al igual que a los "contras" no se les reconoció legítimidad dentro del Tratado de Paz firmado recientemente en Guatemala, llamado Esquipulas II, porque no son parte del contexto.

Es por ello, añadió, que el presidente Ing. José Napoleón Duarte, les ha hecho una invitación al diálogo para llegar a un entendimiento de paz, y ellos (los del FMLN-FDR), no lo aceptan porque consi-

deran que hacerlo es aceptar la ilegitimidad de sus organizaciones.

Explicó que en el año 1979, dichas organizaciones terroristas pudieron tener cierta legítimidad, pero en el país ha habido cambios y actualmente, no se pueden legitimar sus acciones.

Asimismo expresó, que los grupos terroristas son el principal obstáculo al esfuerzo del gobierno para cumplir el Tratado de Paz, ya que en los últimos días han respondido incrementando su ola de violencia, implementando estrategias a desarrollar, como son: manifestaciones, destrucción de puentes, toma de templos y en el área rural, incremento del

—Pasa a la página 9—

# Adelanto de hora afecta las actividades con C.A.

El Salvador está "desincronizado" con los horarios de la región centroamericana y México, obstaculizando las actividades socio-económicas.

Así lo afirma el Ing. Salvador Molina, ex secretario del Comité de Emergencia Nacional.

Agrega que el hecho de estar adelantados una hora en el horario normal de los otros países del área, trastorna por completo todas las actividades comerciales, deportivas y hasta "políticas", especialmente la sincronización de vuelos aéreos, atrasando con ellos actividades de hombres de negocios y otras más. Este horario, dice, está reconocido internacio-

nalmente.

Además, agrega el citado profesional, ha afectado seriamente la seguridad de los salvadoreños, especialmente al amanecer, cuando se inician las actividades diarias, al sufrir asaltos y ataques de parte de hampones que se ocultan amparados en la oscuridad. Un caso ejemplar fue el asalto de que fueron objeto dos señoras en Santa Ana, por un ladrón que se hacía pasar por "aeróbico", aprovechando la oportunidad que le brindaba la oscuridad de la madrugada.

Igualmente, el Ing. Molina argumenta que es necesario volver inmediatamente

—Pasa a la página 9—

## Editoriales

• **Debe evitarse violencia en campaña electoral**

Corresponde a los institutos políticos realizar una campaña electoral, fuerte, si se quiere, pero dentro de los cánones de la decencia y al gobierno le toca meditar que los ciudadanos tienen el derecho constitucional de elegir libremente a sus autoridades. (Editorial en Página 7).

## Un día en nuestra historia

• **Aviones a chorro comprará el país**

(Sábado 8 de Sept. de 1962). El gobierno en el Ramo de Defensa, estudia la posibilidad, posteriormente a la ampliación y modernización del aeropuerto de Ilopango, de adquirir aviones de propulsión a chorro. Si los estudios para el caso son factibles, los aparatos que se obtengan serán para uso de la Fuerza Armada.

## Indice

Nacionales/2-3  
Internacionales/4-5  
Editoriales/6-7  
Sociales/8-28

La Cámara/25  
Platillos/25  
Agrícola/32-35  
Deportes/36-37  
Cómicos/38-40

Horóscopo/39  
Clasificados/42-51  
Indicador/52  
Cines/52-59  
Tips de César Temes/53



REUNION CON TAXISTAS (Santa Ana). El capitán Julio Dennis Diaz Guillén, director de la Policía Nacional, reunió a los

conductores de taxis para resolver algunos problemas surgidos y recomendarles una mejor atención al público. Aspecto de la concurrencia.